
 8 月 25 日（金）、2 学期がスタートしまし

た。久しぶりに、校舎に子どもたちが戻ってき

ました。 

始業式は、熱中症予防のため、リモートで行

いました。始業式では、子どもたちに「長い２

学期、早く生活リズムを取り戻して、元気に勉

強や行事に取り組みましょう。」という話をし

ました。 

２学期は１年の中で一番長い学期です。遠

足、社会科見学、修学旅行、山の学習、また、

１１月には運動会もあります。充実した学期

になるよう、しっかり指導していきたいと思

います。 

引き続き、ご理解・ご協力をよろしくお願い

いたします。

◆ 避難訓練(地震)             

8 月 30 日、地震による避難訓練を行いま

した。ねらいとして、①「緊急地震速報を聞い

たり、地震が起きたりしたときの対処の仕方

を知り、自分の身を守る行動をとることがで

きる。」②「地震後、所定の避難場所に、黙っ

て安全に避難することができる。」の２つを掲

げて行いました。子どもたちは、揺れが収まる

まで机の下にもぐって待ち、収まると、運動場

に走って避難しました。これから起こるであ

ろう、南海トラフ地震に備えて、地震が起きた

時に自分の命を守るために、どうしたらいい

か、お家の人や地域の人たちと一緒に考えて

いくことが大切ですねと話をしました。 

◆ 校内科学研究・発明工夫展覧会      

8 月２９日から

9月１日、図工室に

夏休みに子どもた

ちが取り組んだ科

学研究や発明工夫

を集めて、校内で

展覧会を開きました。ほかの学年の友達の作

品も見ることができ、子どもたちはみんな興

味深く見学していました。 

◆ 家庭科室調理台が新しくなりました    

 家庭科室の調理

台が新しくなりま

した。これまで、調

理台ごとに１つし

かなかったコンロ

が 2 つになるなど、

使いやすくなりました。 

◆ 参観日                 

 9 月１日は、参観日でした。授業参観では、

人権に関する授業を参観していただきました。 

その後、PTA 人権教育講演会と学級懇談を

実施しました。４年生は、山の学習説明会があ
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学校だより等の「コドモン」による「一斉配信」

を始めます。今後は、学校だより等、学校からのお

知らせは「コドモン」による電子配信の予定です。

なお、地域の皆様へは、引き続き学校だよりは紙媒

体で回覧をいたしますので、ご覧ください。 



りました。 

ＰＴＡ人権教育講演会では、NPO 法人子ど

も達の環境を考えるひこうせん代表理事、赤

迫 康代先生に、「子どもの自己肯定感を育む

大人のかかわり」～大切な子どもたちへ・・素

敵な贈り物～と題してご講演いただきました。 

自己肯定感は、心の

土台であり、人から大

切にされ、尊重される

ことで育まれるとい

うこと。子どもは親の

元で安心感を得て、自

立への意欲を高めるということ。そして、不安

を感じた時、安心を求めて親に依存するので、

私たち大人は、そんな甘えと自立を繰り返し

て成長していく子どもの良い面も悪い面もし

っかりと受け止め、子どもたちが安心して甘

えることができる場所でなければならないと

いうことをわかりやすく、お話ししてくださ

いました。保護者の皆様や私たち教職員にと

って、とても参考になるお話でした。 

◆ 外国語指導助手（ALT）が変わりました   

 ２学期から、外国語指導助

手（ALT）が、新しく、                

に代わりました。 

 

                        

◆ 資源回収ありがとうございました     

 １学期末の第１回持ち込み資源回収、お世

話になりました。今回の資源回収での PTA の

収入は、市からの報奨金を含め、38,400 円

でした。ご協力、ありがとうございました。 

 

◆ 草刈りボランティア           

 夏休み中に、地域のボランティアの方が、草

刈りをしてくださいました。8 月 19 日と 21

日の 2 日間、早朝に、9 名の方が来てくださ

り、草刈り機を使って、遊具周りや斜面などの

草を刈ってくださいました。暑い中、作業をし

てくださり、ありがとうございました。８月２

０日の環境整備作業は、児童も参加するため、

熱中症対策として、中止となりましたが、ボラ

ンティアの皆様のおかげで気持ちよく 2 学期

を迎えることができました。 

◆ 金光地区学校運営協議会         

8 月 3 日、金光地区

学校運営協議会「熟議

の会」が開催されまし

た。今年は、金光の災

害について考えまし

た。 

はじめに、浅口市く

らし安全課の前川さ

んから、金光の災害に

ついて、説明を聞きま

した。 

その後、小学校区ご

とに、地域の方、小学

生、中学生、教員が入

ったグループに分か

れて、学区ごとに、「防

災」について考えまし

た。起こりうる災害に

ついて知り、地域の課

題やこれからの取組

について話し合いま

した。 

参加者各自が地域

の一員として、自分たちの地域の防災につい

て考える良い機会になりました。 


